S.O.S. Colombia

S.O.S. Colombia

Cecilia Pérez Otero

Marcos Silva Martínez C.

## Por Marcos Silva Martínez C. | 28/06/2021 | Colombia

Fuentes: Rebelión

Son perspectivas sombrías, las del futuro nacional, si no se realizan e implementan profundas reformas estructurales al sistema económico, jurídico y social que nos han impuesto. Las causas de los problemas que agobian al pueblo colombiano son plenamente identificables, igual que sus responsables.

Los responsables únicos, de toda la problemática y caos socioeconómico, político y fiscal nacional y del precario desarrollo integral, son los sucesivos gobiernos y con ellos, la clase política y gremios económicos que los secunda y usufructúa.

Para los usufructuarios del poder, la elección y permanencia en el poder, tiene que ser consonantes con los intereses económicos y de clase de élites, de gremios económicos y explotadores de las riquezas nacionales. En Colombia, siempre ocurre así, desde hace más de 200 años.

Esa caracterización política y utilitaria en la sucesión del poder político, fue disputada entre dos

partidos, durante algo más de 150 años. Durante ese lapso de tiempo, el soporte económico, de dirigentes políticos y empresariales, fue la tenencia de la tierra, condición que perdura, con crecientes variables, a partir del plebiscito de 1957. Desde ese año, la politiquería y el clientelismo, en condiciones de dinámica creciente, sustituyeron las escasas ideas y principios, que tenuemente diferenciaban a conservadores y liberales. Los períodos del miti-miti del poder público, fueron suficientes para dinamizar y consolidar la

y fuente de enriquecimiento de los representantes y usufructuarios del poder. Desde ahí, la corrupción en el manejo del presupuesto y el patrimonio público, se ha ido consolidando y perfeccionado e irradiando su efecto corrosivo a todas las ramas del poder público y a la misma sociedad. A grandes rasgos, fue como llegamos a la Colombia de hoy, de caótico presente e incierto futuro.

socioeconómica, son los antecedentes y causas del malestar social de hoy. Los gobiernos, ante la imposibilidad de responder al electorado, por la satisfacción de sus

Con sofismas y malabares discursivos, se disculpan de lo que en muchas oportunidades constituyen crisis humanitarias, devenidas por la irresponsabilidad del poder, como en los

mayorías nacionales. Por su misma esencia perversa e irresponsable, los gobiernos, no toman medidas para combatir y derrotar la corrupción. Esta se convirtió en instrumento eficaz para mantener el poder político y

servicios de salud, los altos índices de pobreza, miseria, inseguridad y violencia que padecen las

Con solo ojear los diarios escritos y digitales y escuchar noticieros, podemos notificarnos, de la abismal descomposición generalizada del poder público, la corrupción e impunidad, en todas sus

colombianos. El manejo económico de la mayoría de naciones subdesarrolladas, es absolutamente errático, perverso e irresponsable.

maquillaje social. Los gobiernos imponen presupuestos de rentas y gastos, para cada vigencia, sin financiación cierta. Y luego recurren irresponsablemente al endeudamiento externo e interno. Seguramente confían en que nadie se detendrá en analizar las cifras. Los presupuestos son inciertos. Ya no hay que privatizar. Solo quedan porcentajes de ISA y ECOPETROL. El resto fue totalmente privatizado, hasta los peajes de las troncales de mayor flujo vehicular. Esa es precisamente la vía para lograr la inviabilidad fiscal, económica y social de la nación.

El populismo, la politiquería y la corrupción, pretenden mostrar viabilidad fiscal de Colombia, con

desastrosos y están a la vista sus endeudamientos y atraso. Pero esas naciones tenían ingreso per-cápita y desarrollo industrial y tecnológico muy superior al colombino. El endeudamiento permite sometimiento del deudor. Colombia está en obra negra. El 70% de sus exportaciones son materias primas sin valor agregado y de origen minero. Esta circunstancia se refleja en el endémico desempleo, subempleo y

Si somos conscientes de la dramática realidad nacional, debemos decidirnos a hacer valer el voto popular y los derechos del constituyente primario.

En la próxima contienda electoral, solo podemos votar por quien se comprometa a hacer reformas

de fondo y corregir las inauditas falencias del poder público y la institucionalidad y a impulsar los

recursos constitucionales del constituyente primario. Ese debe ser nuestro objetivo desde ya.

Entrevista con Alejandro Lanz, codirector de "Temblores" "En Colombia cada día se ven nuevas

prácticas de violencia por parte de la Policía"

28/06/2021

28/06/2021

09/07/2014

LIBROS Y DOCUMENTOS

Bajo Cauca antioqueño

Neoparamilitarismo y víctimas de la violencia (I) Horacio Duque 30/04/2020

La pasión nacional por el olvido

Alberto Pinzón Sánchez 21/07/2014

Los sicarios de Fernando Vallejo

Camilo de los Milagros

En memoria al profesor Jorge Adolfo Freytter Romero Presentación del Libro: «Presente y futuro de Colombia en tiempos de

esperanzas» Subcomandante Marcos 07/07/2014

Entrevista a Jorge Enrique Botero sobre su libro "Las siete vidas de Tanja Nijmeijer, la holandesa de las FARC" Siete vidas e infinito coraje

Ocean Sur Habana 10/05/2014 DIÁLOGOS DE PAZ 2012-2015

Entrevista a Pablo Beltrán, Jefe de la Delegación de Diálogos

"Aspiramos a ser una nación que sepa

resolver sus conflictos" 30/03/2020

4.500 prisioneros políticos en espera de la amnistía y el indulto rpaSUR 10/12/2016

Discurso de cierre del Acuerdo Definitivo de Paz de las FARC-

«Está triunfando la paz, no lo dudamos.

Nos sentimos orgullosos de que Colombia siga siendo referente mundial de paz» 15/11/2016

DERECHOS HUMANOS EN COLOMBIA

10/02/2015

04/02/2013

01/12/2012

15/05/2014

03/12/2013

08/10/2014

06/12/2013

19/10/2013

09/02/2015

18/08/2014

08/12/2012

22/04/2012

10/07/2020

Junior Jein no llegará a la hora de la cena Juan Montaño Escobar 18/06/2021

VII Festival del Río Catatumbo: Declaración Política

Declaración y galería fotográfica del Festival del Río Catatumbo Equipo Jurídico Pueblos 11/02/2015

Otro rostro del conflicto Exhumaciones en Colombia

CAZA DE BRUJAS EN LA UPN: SOLIDARIDAD CON RENÁN

Denuncian la persecución contra los docentes críticos por

Fernanda Sánchez Jaramillo

parte del decano

Hernán Durango

Rafael Ávila Penagos

lucha de la Coordinadora Docente de la Universidad Distrital

El Sindicato de Profesores destaca la

Carta abierta a mis colegas de la Universidad Pedagógica Nacional

Solidaridad desde Estados Unidos con los profesores amenazados en la Universidad Pedagógica Nacional

La Asociación Americana de Profesores Universitarios exige que se proteja la seguridad de Renán Vega

Subcomandante Marcos 29/11/2012 MARCHA PATRIÓTICA

Recordando la Marcha Patriótica

Iñaki Gil de San Vicente

Convocado por la Asociación Agroambiental de Trabajadores del Patía, del 7 al 9 de febrero Éxito rotundo en el encuentro de

Documental [video: 17 min]

Independencia TV, Origen Común

sobreponiéndose al terror paraestatal

cocaleros Marcha Patriótica Cauca 11/02/2014

Operación Canción de Cuna: El plan detrás del Paro Agrario y Popular

ESTUDIANTES EN LUCHA POR LA EDUCACIÓN **PÚBLICA** 

El IV Congreso de la FEU que incomodó al Estado Alexander Escobar

Los estudiantes impulsan la Constituyente por la Paz

Comunicado Sobre la participación electoral y la MANE

Otro luto estudiantil Manuel Humberto Restrepo Domínguez

Mesa Amplia Nacional Estudiantil

(MANE)

No posts found.

Julián Arias

ambiental

social con el pueblo guajiro

Sector Agroalimentario

Sucumbios

Delegación de Paz de las FARC-EP

Subcomandante Marcos

ecuatoriano

Unai Aranzadi

CONVOCATORIAS

MINERÍA

El montañero que decidió resistir

Extractivismo, enclaves y destrucción

Renán Vega Cantor El Estado y las multinacionales del carbón tienen una deuda

Sinaltrainal comprometido con el paro por la dignidad de la guajira Sindicato Nacional de Trabajadores del 11/08/2014

No posts found.

CRIMEN DE GUERRA E INVASIÓN DE ECUADOR

**NOTA ACLARATORIA** 

Las FARC solicitan al gobierno ecuatoriano la repatriación de los combatientes guerrilleros abatidos en

A 4 años de la masacre de Sucumbios, continúan criminalizando a las víctimas Nace un blog para canalizar la

Enfrentan cargos de asesinato por el bombardeo criminal de Sucumbios en 2008 El Gobierno desacata la orden de arresto

fuerza pública por un tribunal

En las zonas liberadas del ELN

Respuesta a la misiva del 11 de agosto

Entrevista al comandante del ELN Nicolás Rodríguez,

dictada contra 6 altos mandos de la

solidaridad con Lucía Morett

Subcomandante Marcos 10/09/2011 DIÁLOGOS DEL GOBIERNO CON EL ELN

"Gabino" «Este Gobierno no quiere la paz» Vanguardia Liberal 15/04/2014

Colombianos por la Paz Nicolás Rodríguez B. 03/09/2013 **ENLACES** 

Carta abierta del ELN a Colombianas y

ANNCOL

Prensa Rural

rpaSUR

Central Unitaria de Trabajadores (CUT) Agencia Bolivariana de Prensa

Colectivo de Abogados José Alvear Restrepo Federación de Estudiantes Universitarios

Comisión Intereclesial de Justicia y Paz Campaña por la Libertad de los Presos Políticos

Coordinación Nacional de Organizaciones Agrarias y Populares

Partido Comunista Colombiano

Blog de Carlos Lozano Guillén

politiquería y el clientelismo y hacer del poder público el soporte inequívoco del poder económico Condiciones de caos ético y moral generalizado, generadoras de la insoportable inequidad

derechos básicos, hacen todo tipo de maniobras, estadísticas, fiscales, informativas y promisorias, para embaucar y esperanzar a las mayorías, sin resolverles los problemas más apremiantes.

reiterados caso de falta de servicios esenciales, como el agua potable, la sequía, los precarios

económico y cubrir costos de campaña y pagar impunidad.

Bajo tales raceros, resulta imposible mejorar las condiciones socioeconómicas y de vida de los

instancias.

La dictadura financiera internacional, no respeta los protocolos crediticios internacionales vigentes, cuando quienes deben responder son los países del tercer mundo, sobre crédito. Por esa vía transitaron, Grecia, España, Portugal entre muchas otras naciones y los resultados fueron

constantes niveles de pobreza y de miseria, pues los representantes del régimen, en el poder, prefieren congraciarse con el capital que, impulsar el desarrollo nacional equitativo. Lo explican las gabelas tributarias que otorgan a multinacionales y al capital nacional y a grandes empresarios, en contravía del fisco nacional y de los derechos sociales esenciales.

£ 2

Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.

¿QUIÉNES SOMOS?

Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca Resistencia

> Polo Democrático Alternativo La Pluma

Revista Insurreccion. ELN

Blog de los miembros de las FARC en prisión